
 
 
 
 
 
 
 
          Distributions: 

         
          Mardi 19-20 heures 
          Vendredi 18-19 heures 
 
 
 
 

 
Des nouvelles des Trois Jardins 

 
Le beau temps est arrivé à Mallemort aussi. Avec le travail sous serre, cela offre un   
régime amincissant à l'équipe. 
 
Les tomates aussi prennent le soleil. Robert refuse d'avouer ce qu'il murmure à leurs 
oreilles, mais elles devraient rougir rapidement : nous en aurons dans les paniers d'ici 2 
semaines. 
 
Les melons aussi sont gros et verts et seront à point vers mi-juin. 
 
C'est aussi le moment de semis et repiquages pour préparer l'automne-hiver à venir. 
 
Pour les courges : elles seront au rendez-vous en septembre pour tout l'hiver, et Robert 
nous promet quelques suprises. 
 
Les carottes : la guerre est déclarée à la « mouche de la carotte » ! C'est la responsable 
de la variété si spéciale que nous avons eue cette année. En effet elle pond ses oeufs 
sur le fane de la carotte et c'est sa larve qui descend sous terre et bouffe la carotte, 
avec une forte préférence pour les produits bio bien sûr !  Alors Robert couvre de filets 
les carottes pour inviter cette vilaine mouche à aller voir ailleurs. 
 
Les mauvaises herbes vont vivre un mauvais moment ! Elles vont subir la 
« solarisation ». Ni fusion, ni fission, ni neutrons, ni poudre à canon mais une fin cruelle 
pour elles. On couvre le champ d'une bâche transparente sous laquelle on arrose 
généreusement. Chaleur et humidité : les herbes germent, mais il fait bientôt chaud, très 
chaud et elles étouffent, avant de « brûler » sous la bâche. Il ne s'agit bien sûr que des 
mauvaises herbes, nous défendons les autres. 
 
 
Distribution :  
Mardi : Dumenieu / Walburger / Amatore Armand / Dau mas 
Vendredi : Maunier / Bonhomme / Mauricette / Simon 
 

Assemblée générale  
vendredi 5 juin à 19 
heures 



Interview d'un fan de carotte : José Rocca Serra 
Fan de carotte : depuis quand ton épouse et toi participez-vous à cette « AMAP » (désormais « paniers 
marseillais ») ? 
José : depuis 5 ans environ. 
Fdc : Comment avez vous connu cette association ? 
José : Par une collègue de travail à Luminy, Monique Viano. 
Fdc : Pourquoi ce choix ? 
José : Le choix d'une « AMAP » pour soutenir les agriculteurs face à la grande 
distribution, dans une démarche de qualité et de proximité. Et donc « Fan de carottes » 
parce que nous habitons le quartier. 
Fdc : Depuis 5 ans, as-tu noté des évolutions dans notre association, lors des distributions ? 
José : L'association a pris de l'ampleur : il y a deux distributions par semaine et le 
vendredi nous sommes aussi plus nombreux. Il y a aussi plus de produits accessibles 
par contrat, au-delà des légumes (fromage, fruits, pain, viande, miel, huile...). 
Fdc : Que dirais-tu de l'ambiance ? 
José : Les distributions sont aussi un moment de convivialité, on retrouve des gens 
qu'on connaît d'ici ou d'ailleurs, on échange des nouvelles, des recettes, il y a des 
journées avec pique-nique : c'est aussi une autre qualité de relation que des courses en 
grande surface... 
Fdc : Merci, à vendredi prochain pour l'AG ! 

 
Nos enfants nous remercieront : du bio à la cantine  ! 

 
Jeudi 7 mai, la FCPE du collège Louis Pasteur (quartier Sainte-Marguerite) a organisé 
une projection débat autour du film-documentaire « Nos enfants nous accuseront » de 
JP Jaud.  
Le village de Barjac (Gard) a choisi de servir du bio dans les cantines des écoles. Cette 
expérience est aussi réalisée ailleurs (au Thor dans le Vaucluse...).  
Le conseil régional (lycées) et le conseil général (collège) étaient représentés par des 
élus. Ils ont tenu à valoriser leur soutien au développement du bio dans les assiettes. 
Dans de nombreux lycées et collèges de la région c'est un repas bio par mois ou par 
semaine : cela permet de sensibiliser aux liens entre l'alimentation, l'agriculture, la santé 
et l'environnement. Cela s'accompagne d'une formation des cuisiniers et d'une aide 
financière aux établissements, lorsqu'elle est nécessaire. 
Le collège Louis Pasteur pourrait tenter cette aventure l'année prochaine. 
 
Barjac ? C'est aussi le village où se tient chaque été un festival de chanson française 
(parrainé par Jean Ferrat) : http://www.chansonsdeparole.com/ 

 
Juillet 2005 – Ouverture du festival 
 



Encart scientifique 
 
 
 
 
Simple corrélation ou pièce à conviction ? 
        
Pourcentage de la population adulte (?)  
ayant déjà consommé du cannabis 

Yes we fan ! 

En juin, le 
foin, en juillet 

le blé ! 

Edition 
spéciale 


